

令和2年4月6日

中学・高校の在校生保護者各位

函館ラ・サール中学高等学校

校長 ロドリゴ・テレビニョ

新年度の始業日の再変更について

陽春の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、心から感謝申し上げます。

さて、さる3月24日の文書にて始業の延期についてお知らせいたしましたが、その後東京を中心とした首都圏などでは新型コロナウイルスの感染者の拡大が続く状況にあり、東京の都立学校や大阪の府立学校などは5月の連休まで休校措置をとるとの報もございました。ご存じのように、本校は首都圏や関西などを地元とする生徒も非常に多いという特色のある学校です。ゆえに、生徒諸君の生命や健康の安全を守ることを第一義に考えると、「都立学校など、登下校時に移動を必要とする学校の一斉再開日＝生徒諸君の移動日」とすべきと考えます。それらの地域の生徒諸君の函館への移動を一斉再開日前に強行して、万一本校の寮などがクラスターの場となり、生徒諸君の生命や健康が損なわれるようなことは絶対に避けなければならないのはいうまでもありません。また、さらにそこから函館市民への感染が生じるなどの危惧も禁じえません。いずれの場合も本校は社会的責任すら問われることとなります。これらの観点にもとづき、校長としてきわめて苦渋の決断ではございましたが、以下のように始業をさらに延期する決定をいたしました。どうぞご賢察賜りますよう、お願い申し上げます。

記

1. 始業関連

○始業式 5月9日(土)

○翌週5月11日(月)から授業スタート (詳細は始業式の日には生徒諸君に説明いたします)

※その後の日程についても、先に配布した「年間行事予定」を大幅に変更して新たなスケジュールを作成いたします(次項参照)。

※4月に予定していた高校実力テスト・中学確認テスト、高校スタディーサポート・中学学力推移調査は、日程を変更して実施する予定です。ご子息に事前の準備を怠らぬようにとご指導ください。

※(参考)入学式関連 ・入学式 5月8日(金)午後

・入寮ガイダンス(内進高校新入生は除く) 5月8日(金)午前

2. 休校期間の授業の振替について

4月に実施できなかった授業については、長期休業期間を短縮することで本来の授業時数を確保する予定です。これにより、長期休暇が短くなることは今からご理解ご了承ください。変更後の「年間行事予定」は後日あらためて発送いたします。

3. 休校期間におけるご子息の心や学習のケアについて

○ご子息の状況の確認、またよりよい生徒理解のために、学年主任もしくは担任から一週間に一回程度お電話でご連絡さしあげます。ご心配な点などがございましたら、遠慮なくご相談ください。なお、ご子息を指導する新年度の学年団教員については、今回同封した「学年通信」をご参照ください。

○先日発送した課題に加えて、さらなる学習の指示書や学習課題を作成して後日あらためて発送いたします。

○そのほかの方策についても実施可能なものを随時講じてまいります。具体的には後日あらためて学校ホームページに掲載いたしますのでご確認ください。

以上